

Suchtbeauftragter der Sächsischen Landesärztekammer benannt



Dr. med. Frank Härtel

Auf seiner 20. Sitzung am 2. März 2005 hat der Vorstand der Sächsischen Landesärztekammer beschlossen, Herrn Dr. med. Frank

Härtel als Suchtbeauftragten der Sächsischen Landesärztekammer zu berufen.

Dr. Härtel studierte nach dem Abitur von 1965 bis 1971 in Halle/Saale an der Martin-Luther-Universität Medizin. 1976 beendete er seine Facharzt-Weiterbildung mit dem Facharzt für Neurologie und Psychiatrie in Zwickau. Nach seiner Promotion 1984 erwarb er 1988 den zweiten Facharzt für Psychotherapie.

Seit 1990 leitet er als Chefarzt das Asklepios Fachklinikum Wiesen in Wildenfels.

Dr. Härtel vertritt zu Fragen der Suchtbekämpfung, Drogen und Alkoholprävention in den unterschiedlichen Gremien die Meinung der Sächsischen Landesärztekammer und steht der Kammer für derartige Fragen beratend zur Seite. Gleichzeitig ist er Ansprechpartner für ärztliche Kollegen zu allen Fragen der Sucht und der Suchtprävention. Auch in Zukunft ist auf dem Gebiet der Suchterkrankungen und der dafür notwendigen Betreuungs- und Behandlungsstrukturen erhebliche Dynamik zu erwarten.

Prof. Dr. med. habil. Otto Bach
Vorsitzender der Akademie für
ärztliche Fort- und Weiterbildung